

Bauchdeckenplastik in Düsseldorf bei Dr. Silke Späth

Die wichtigsten Details zu einer Bauchdeckenstraffung auf einem praktischen Informationsblatt.

Im Laufe unseres Lebens kann es oft vorkommen, dass die Haut des mittleren Körpers erschlafft und unschön empfunden wird. Der Wunsch nach einem strafferen und schönen Bauch wächst immer mehr.

Dank einer Bauchdeckenstraffung in meiner Praxis für Plastische und Ästhetische Chirurgie kann die erschlaffte Haut am Bauch erfolgreich geglättet werden. Der Eingriff kann ebenfalls nach einer Schwangerschaft erfolgen, um Schwangerschaftsstreifen weitgehend zu reduzieren. Ob nur ein Teil des Bauches oder der gesamte Bereich behandelt werden soll, richtet sich an die Wünsche des Patienten. Daher biete ich die kleine sowie komplette Abdominoplastik an. Somit variiert ebenfalls die Operationsdauer. In der Regel dauert der Eingriff jedoch 180 Minuten in Vollnarkose.

Nach der OP erfolgt die komplette Verheildauer nach etwa 6 Monate, wobei das Endergebnis betrachtet werden kann. In einem Beratungsgespräch informiere ich Sie darüber, was am besten getan werden sollte.

Vereinbaren Sie jetzt einen Termin in meiner Praxis auf der Königstraße 10 und lassen Sie sich von mir zu einer Abdominoplastik beraten.

